



Rundschreiben SB Kalefeld

02 / 2021

Liebe Schützenschwestern, liebe Schützenbrüder,

nachdem nun die Infektionszahlen weiter gesunken sind, können und wollen wir das Vereinsleben wieder aktivieren.

Doch zunächst möchten wir Euch mitteilen, dass die Jahreshauptversammlung beschlossen hat, das geplante Kreisschützenfest von 2022 nach 2023 zu verschieben.

Aufgrund der sehr hohen Auflagen, die mit der Ausrichtung einer Großveranstaltung verbunden sind, und der Aussicht das diese Auflagen auch noch im nächsten Jahr gelten, ist die Versammlung einstimmig zu der Überzeugung gelangt, dass dieser Aufwand in keinem Verhältnis zu einem Gewinn für den Verein steht.

Der Betrieb des Schützenhauses wird jedoch ab sofort wieder aufgenommen, damit wir wieder zu einem weitestgehend normalen Vereinsleben zurückkehren können.

Das Training der Jugend, Damen und Herren findet ab sofort zu den gewohnten Zeiten wieder statt. Auch am Sonntagvormittag ist das Schützenhaus wieder geöffnet.
Alles unter den bestehenden AHA – Hygienevorschriften.

Folgende Termine haben wir zunächst erst einmal festgelegt:

So., 05. Sept. 2021	ab 13.00 Uhr Königsabholen
So., 10. Okt. 2021	Königsschiessen von 14 – 18 Uhr
So., 17. Okt. 2021	Königsschiessen von 10 – 12 Uhr

Es ist auch vorgesehen danach eine Königsfeier im Schützenhaus durchzuführen.
Den Termin teilen wir Euch frühzeitig mit.

Die weiteren Planungen werden von der Entwicklung der pandemischen Lage abhängen und den damit verbundenen Auflagen.
Auch darüber werden wir Euch informieren

Hinweis: An den Sonntagen 12.09. und 26.09. wird das Schützenhaus als Wahllokal genutzt.

Wir wünschen Euch allen eine schöne Ferienzeit und bleibt alle gesund.

**SB Kalefeld
Euer Vorstand**

H. Sacher – M.Laue – B. Sacher – J.Meyer